

COMMUNIQUE DE PRESSE

GRAND DEBAT NATIONAL

Quelle organisation à Romans ?

Dans le cadre du Grand débat national qui s'ouvre aujourd'hui, Marie-Hélène Thoraval, maire de Romans-sur-Isère, entend répondre, en responsabilité républicaine, à l'appel que le président de la République Emmanuel Macron et le gouvernement d'Edouard Philippe ont lancé aux maires de France.

Ainsi, la Ville de Romans favorisera l'organisation de ce grand débat en installant dès aujourd'hui un registre de doléances au Forum d'accueil de l'Hôtel de ville.

Par ailleurs, Marie-Hélène Thoraval accèdera à toute demande de salle, et cela gratuitement, en vue de l'organisation de réunions publiques dans le cadre de ce grand débat, à la condition que la libre expression et la sécurité des participants soient garanties.

Afin d'éviter toute récupération politique et de préserver l'expression citoyenne des Romains, Marie-Hélène Thoraval et la majorité municipale ne participeront pas, en tant qu'élus, à ces éventuelles réunions.

La Ville de Romans s'engage enfin à faire remonter aux services de l'Etat dans la Drôme l'ensemble des contributions dont elle sera destinataire : registre de doléances, mails et comptes rendus de réunions.